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BBuulllleettiinn  MMuunniicciippaall  NN°°2233                                                                                                                              

MAI 2015 
 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Savignacaises, savignacais 

 

Nous venons de clôturer une année budgétaire 2014 dans laquelle on peut noter une santé financière 

correcte, nous dégageons encore de l’excédent de fonctionnement, certes en diminution en comparaison aux 

années précédentes, mais qui nous permet de construire un budget 2015 sans toucher à l'impôt ménage et de 

poursuivre l'investissement. Vous avez pu entendre ou lire ici ou là que les collectivités sont confrontées au 

dilemme des baisses des dotations de l’État pour la contribution au remboursement de sa dette jusqu'en 2017. 

Notre commune est aussi concernée bien sûr. Nous sommes également concernés par des augmentations de 

charges de fonctionnement liées notamment aux participations aux divers organismes. Bien qu'ayant le souci 

d'une gestion solide et prévisible de nos finances, si la balance des dépenses et des recettes devient négative, il 

faudra trouver un levier pour compenser, je crains pour les années à venir ! 

Cela dit, comme je le mentionne plus haut, nous avons encore de la capacité pour investir. Nous allons 

faire cette année l'acquisition d'immobilier appartenant à la famille Dechaîntre (maison et terrain situés face à 

l'école), pour nous permettre de réaliser le multiple rural. Nous allons renouveler le broyeur à herbe pour 

entretenir les voies et espaces qui sont à notre charge et enfin nous allons refaire la partie côté sud de la salle des 

fêtes (mise aux normes des toilettes et isolation façade). 

Comme je l'avais évoqué lors des vœux, nous allons devoir instruire les dossiers d'urbanisme à compter 

du 1er juillet. Pour ce faire nous avons créé au sein de notre communauté des communes un service urbanisme 

dont le bureau sera installé à Aillas, à la zone artisanale de Bois Majou Nord. Pour toute demande de travaux de 

construction, de rénovation ou de renseignements vous devrez, comme  d'habitude, mais davantage encore, venir 

à la mairie, car l’accueil à Aillas sera limité. 

 

Pour terminer, je voudrais attirer votre attention sur les problèmes liés aux ordures ménagères. Bien 

souvent, trop souvent, certains d'entre nous prennent le site du tri sélectif pour un dépotoir (voir photos à 

l'intérieur). La capacité des containers va être doublée sous peu, pour autant, nombreux sont ceux qui laissent des 

déchets au pied ou à coté des containers ainsi que dans la nature. Je rappelle que nous avons quatre modes de 

collecte à notre disposition ; le ramassage hebdomadaire, le tri sélectif, le proxi déchets (trimestriel) et enfin la 

déchetterie.  

De grâce, usez de ces modes de fonctionnement  mais n'abusez surtout pas de l'incivisme,  

sinon …. ! 

 

 

 

Bonne lecture, 

 

 

 

Le Maire 



 

2 

Evènements….………………………… 
 

ETAT CIVIL: 

Naissance :  

     CORRE Tayron le 11 avril 2015 

 AUGEY Prune Véronique Mimi le 14 avril 2015 

 AUGEY Delilah Fabienne Liloi le 14 avril 2015 

Décès : 

 MORLAÈS Michel : 29 janvier 2015 

 MOUSIST Claude : 19 février 2015  

LA  VIE COMMUNALE et INTERCOMMUNALE 0 0 0  
 

MAIRIE:   05.56.65.40.86 

Horaires d’ouverture au public: Lundi, Mardi, Jeudi et le Vendredi de 13h30 à 17h30 

 

POSTE:   05.56.65.74.88 

Les horaires d’ouverture sont les Lundi, Mardi, Jeudi, Vendredi, Samedi de 9h à 12h 

 

BIBLIOTHEQUE:  

Horaires d’ouverture : le samedi de 17h00 à 19h00. Le prêt des 

livres est gratuit. Liste des derniers livres : 

 Un été avec Kim Novack d’Haban Nesser 

 Westwood de Stella Gibbons 

 Un vrai génie de Patrick Dennis 

 Les vacances de M. Lynch de Catherine O' Flynn 

 La dictature des ronces de Siodo Guillaume 

 Moi, Surenn d’ Arto Paasilinna 

 Les muchachas (trois tomes) de Catherine Pancol 

 
 

ASSAINISSEMENT NON COLLECTIF  ET EAU POTABLE: 

Les études de sol étant obligatoires depuis 2011, préalablement au dossier de demande d’installation 

d’assainissement non collectif, les pétitionnaires doivent récupérer au  Syndicat d’eau potable (SIAEP 1 rue 

Saint-Aignan 33190 LA RÉOLE 05.56.71.83.94, mail  siaepa.bdg@orange.fr ) la demande d’étude de sol, la 

compléter et la retourner avec les documents nécessaires au Syndicat. 

De plus, pour toutes les demandes concernant l’eau potable (création d’un compteur d’eau, extension de 

réseau …), les usagers doivent s’adresser directement à la Lyonnaise des Eaux  08.10.00.20 

 

ECOLE : Siège social à l’agence postale de Pondaurat  05.56.61.03.88 

SIRP  PONBARTIGNAC = PON (PONdaurat) BAR (PuyBARban) TI (CasTIllon) GNAC (SaviGNAC) 

 

Inscription des enfants nés en 2012 et des nouveaux enfants résidants sur les communes du SIRP pour la rentrée 

scolaire 2015-2016 dès maintenant au secrétariat du SIRP : 

Lundi :   de 9h00 à 12h30 et de 13 h 30 à 16h30 

Mardi et Vendredi : de 9h00 à 12h30 

Jeudi :   de 13h00 à 16h00 

Merci de prévoir pour l'inscription « IMPÉRATIVEMENT » : 

 le livret de famille, 

 le carnet de santé, 

 le numéro allocataire CAF, 

 l'attestation de votre sécurité sociale où est affilié l'enfant, 
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 RIB pour la cantine. 

 Certificat de radiation en cas de changement d'école, 

 (Prévoir 1/4 d'heure pour l'inscription). 

Pour tout renseignement, contactez le bureau du SIRP au 05 56 71 55 64 

 

PROPRIÉTAIRES et EXPLOITANTS d’OUVRAGES sur la BASSANNE 

Avant tout commencement de démarche, d’étude et de travaux, contactez la délégation de l’Agence de l’Eau : 

Agence de l’Eau Adour-Garonne – délégation de Bordeaux 

Tél : 05 56 11 19 99 

ORDURES MÉNAGÈRES :  

1 - Lorsque vous avez des changements dans vos foyers concernant le mouvement des personnes à charge, vous 

devez le signaler à la mairie qui transmettra aux services du Sictom et de la Communauté des communes. A la 

demande du Sictom, la mairie vérifie le listing des foyers deux fois par an. 

2 – Lorsque le ramassage des ordures tombe un jour férié, pensez à appeler la mairie pour connaître le jour de 

passage éventuel. Vous pouvez aussi consulter notre site internet.  

Voilà l’état actuel du site des containers.  

Est-ce bien raisonnable ?  C’est pourtant bien indiqué ! 

Distribution des sacs poubelles : Les mercredi 20 mai et samedi 23 mai de 8h30 à 12 h à la mairie 

 

LES ASSOCIATIONS ANIMENT NOTRE VILLAGE o o o o o 
 

* Mai 
  
Anim'art :  

 

20 mai : atelier bijoux + portes ouvertes à Anim'art de 14 h à 17 h, 

23 mai : à partir de 15 h, rencontre personnes du 3
ème

  âge autour d'un goûter, à la maison des associations. 

 

Ateliers Enfants et Ados (à partir de 7 ans et demi) 

Lundi de 17h15 à 18h15  Lundi de 18h15 à 19h15 

Mardi de 16h45 à 17h45  Mardi de 18h à 19h 

Jeudi de 16h45 à 17h45  Jeudi de 18h à 19h 

Vendredi de 17h15 à 18h15  Vendredi de 18h15 à 19h15 

Tarif : 15€ cotisation annuelle (une par famille).  

Participation trimestrielle 58€ pour le 1
er

 trimestre, 50€ pour les suivants. (Possibilité de régler en trois fois) 

Contact : Gabrielle Oudeyer au 06 89 43 10 31 

 

Ateliers adultes 

Lundi, mardi, jeudi, vendredi de 14h à 16h 

Contact : Brigitte Choquet au 06 74 91 04 00 
 

* Juin 
 

Société de chasse :  

12 juin : à 20 h 30, assemblée générale à la maison des associations. 
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 Comité des fêtes :  

14 juin :  à partir de 7 h vide grenier au bord de la Bassanne. 

 

CIAP 

27 juin : à 20h30 repas et feu de la Saint Jean 

Tarifs : adultes 14 € enfants jusqu’à 8 ans 10 € 

Ambiance assurée par René Casenave et Guy Bruno 

Fifres et tambours 

Réservation auprès de Mme Annie Daney au 05 56 25 70 87 ou au 06 89 72 36 49 

  

* Juillet 

 
CIAP  

05 juillet : sortie à Dancharia 

Journée ouverte à tous, départ de la mairie à 7h30, retour prévu vers 19h00 

Tarif de la journée 30 € (transport et repas) 

Inscriptions auprès de Mme Annie Daney au 05 56 25 70 87 ou au 06 89 72 36 49 

Réservation obligatoire avant le 30 juin à 12h00 dernier délai. 

 

Comité des fêtes : 

14 juillet :  à partir de 7 h vide grenier au bord de la Bassanne,  

 

* Août 
 

22 août : fête du village  

23 août : vide grenier à la Bassanne 
  

 

VIE  PRATIQUE  o o o o 

 
 

ACCUEIL SERVICE PUBLIC : 05.56.65.20.16 

1 rue Castelnau d’Auros  33124 AUROS: asp.auros@reolaisensudgironde.fr 
Ouverture : mardi, mercredi, jeudi, vendredi de 10 h à 12 h 

  lundi, mardi, jeudi, vendredi de 14 h à 16 h. 

MULTI ACCUEIL DU PAYS D’AUROS :  05.56.65.25.93 

Contact : Mme BORTHURY GACHET Maïtena, Directrice.   

RELAIS ASSISTANTES MATERNELLES DU PAYS D’AUROS :  09.64.34.21.46 

Mme BARBAT Pascale, responsable  ram.auros@reolaisensudgironde.fr  

ACCUEIL DE LOISIRS SANS HEBERGEMENT:  05.56.65.46.77 

Responsables : DUTHIL Sandra (06.72.96.81.65) – DOUENCE Sarah  Mail: alsh.savignac@reolaisensudgironde.fr   

ACCUEIL  ADO :  fixe 05 56 65 20 16 adresse mail : prj.auros@reolaisensudgironde.fr 

 Julien Seguinel 06.32.93.07.11 

CLIC: Comité Local d’Information et de Coordination  05.56.61.53.10 

Du Lundi au Vendredi de 9h 30 à 12h et de 14h à 17 h (sur rendez- vous) 

RSR:  05.56.61.53.61 

Réseau de santé rural, pour des patients de tous âges ayant des difficultés de santé.  

PHARMACIE DE GARDE:   3237. 

Pour connaître la pharmacie de garde de jour comme de nuit 24 heures sur 24 un seul numéro partout en France  

MAISON DE L’HABITAT A LA REOLE:  05.56.61.20.75  

Permanence : le 3 juin de 9h à 12h, 1 rue Castelnau d’Auros  33124 AUROS  

Référent M. Guillaume BRANEYRE  05.56.71.70.23 

CAUE: Conseil d’Architecture, d’Urbanisme et d’Environnement de la Gironde  05.56.97.81.89 

1
er
 jeudi de chaque mois sur rendez- vous auprès de la mairie d’Auros   05 56 65 40 09  

mailto:social@cc-auros.fr
mailto:ram.auros@reolaisensudgironde.fr
http://sudgironde.fr/
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MDSI : Maison Départementale Solidarité Insertion  

Langon 05.56.63.62.20 - La Réole  05.56.71.09.10 

MISSION LOCALE  SUD GIRONDE :  
44 Cours Gambetta BP20243 33212 LANGON numéro unique05.57.980.980  

PÔLE EMPLOI :   3949. 22 route de Bazas ZI Dumes 33212 LANGON 

 

QUELQUES PHOTOS  SOUVENIRS o o o  

  

  Repas des aînés      Bourse aux vêtements 
 

  

 Remise du challenge de la sportivité     Repas de chasse 

à Jérémy Malandit capitaine de la Joyeuse de Savignac    

 
Concours de pêche à la Bassanne  
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Compte - rendu  
Des Séances  

Du Conseil Municipal  
 

 

COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 18 DECEMBRE 2014 
Conseillers présents : 14 

Absente excusée : Corinne COURANT 

 

Délégations d’attribution du conseil municipal au maire  

 Installation du chauffage au foyer du stade par l’entreprise DARRIET pour un montant de 2 844.00 € 

TTC 

 Acquisition de poteaux bois pour clôturer le petit stade, entreprise BOISDEXTER pour un 

montant de 342.00 € TTC 

En fonctionnement, l’acompte du fonds d’amorçage pour les rythmes scolaires perçu par la mairie a été reversé 

au SIRP pour un montant de 1 666.69 euros (somme non prévue au budget).  

 

Délibération  

Choix du maître d’œuvre pour les travaux de la salle des fêtes 

 

Monsieur le maire expose à ses collègues que suite au passage de la commission de sécurité des services de la 

sous-préfecture de LANGON au mois de novembre, il est nécessaire de prévoir la mise aux normes 

d’accessibilité de la salle des fêtes. Monsieur le maire explique aux élus que la commission « bâtiments » s’est 

réunie un peu précipitamment car il est impératif de prouver que la démarche pour réaliser ces travaux est faite 

en 2015. Les membres de la commission étant d’accord pour mettre en place ces travaux et faire appel à un 

maître d’œuvre, le conseil municipal doit maintenant délibérer selon les consultations demandées auprès de trois 

architectes.  

De plus, le maire informe les élus que pour ces travaux des dossiers d’aide vont être demandés auprès de l’Etat 

dont le dossier de DETR qui doit être déposé avant le 15 janvier 2015 et auprès du conseil général (dossier à 

envoyer avant le mois de juin). 

Monsieur le maire expose à l’assemblée les conclusions de la consultation réalisée pour le choix d’un maître 

d’œuvre pour les travaux de mise aux normes des toilettes et de réhabilitation de la façade de la salle des fêtes :  

- Monsieur ALVARO, architecte à LANGON, propose des honoraires s’élevant à 9.85 % du montant hors 

taxe des travaux pour les missions de base 

- ARCHI CONSEIL, à VILLENEUVE-SUR-LOT, propose une rémunération à 11.50 % du montant hors 

taxe des travaux 

- Monsieur LAMBERT, architecte à BAZAS, n’a pas répondu à la consultation 

Le conseil municipal, après en avoir délibéré, DECIDE : 

 de  confier la maîtrise d’œuvre de ce projet à monsieur ALVARO.  

 
Vote…………. Pour : 15 (dont 1 procuration)       contre : /             Abstention : /  

 

Comptes rendus des commissions communales  

suivi communal : 
 Avant de laisser la parole aux différents rapporteurs des commissions, monsieur le maire fait le point de 

certains dossiers : 

 1 – finances : 

  la mairie a reçu un courrier de la CdC de l’Artolie en remerciements du don de 500.00 

euros fait pour les communes sinistrées de Gironde en juillet 2014.  

 le récapitulatif des produits issus des rôles généraux des taxes d’habitation et foncières fait 

apparaître un montant de 178 363.00 €. Le maire rappelle que le montant budgété est  de 

175 945.00 € d’où une recette supplémentaire de 2418.00 euros. 

 2 – multiple rural : l’estimation faite par les services des domaines pour l’ensemble des lots et bâtiments 

s’élève à 75 050.00 euros. 
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Monsieur le maire informe ses collègues que depuis le dernier conseil municipal il a reçu madame 

DECHAINTRE qui possède une maison avec terrain en face du centre de loisir. Celle-ci souhaitait des 

renseignements sur la bande de terrain que souhaite acquérir la commune et se situant derrière son terrain, en vue 

de vendre son bien. Au cours de l’entretien une éventuelle vente à la commune s’est avérée envisageable. En 

effet, l’acquisition de ce lot permettrait une implantation du multiple rural  avec une situation idéale tant au 

niveau du parking que de son emplacement (lien avec les terrains communaux et le stade). Une estimation a donc 

été à nouveau demandée aux services des domaines. Une décision s’impose maintenant assez rapidement car le 

terrain de madame CAZEMAJOU est mis en vente auprès d’une agence immobilière.  

 3 – DPU : une demande de droit de préemption urbain (DPU) a été reçue concernant la vente de la 

maison de monsieur et madame SIMON, au bourg. Après information donnée sur le prix de vente et un tour de 

table fait, le conseil municipal n’applique pas son droit de préemption.  

 4 – Agence Postale Communale : la fréquentation moyenne est de 14.31 personnes par jour pour 16 jours 

travaillés en novembre.  

 5 – Eclairage Public : monsieur le maire informe ses collègues de la rencontre faite avec le représentant 

du SDEEG au sujet de l’Eclairage Public (EP) concernant le remplacement des lampes à mercure par des lampes 

led ou sodium. Le prix d’un point d’éclairage à changer est de 450.00 €HT  mais il faut également changer 

l’alimentation et passer des fils nus à des fils torsadés pour la sécurisation. Deux possibilités s’offrent donc : 

 soit les travaux sont réalisés en totalité par le SDEEG en une seule phase 

 soit les travaux sont réalisés en deux phases :  

 remplacement de l’éclairage par le SDEEG (1
ère

 phase) 

 faire la sécurisation pris en charge par la régie d’électricité mais les travaux seront réalisés 

en 2016 (2
ème

 phase) 

La suggestion est de faire un diagnostic pour créer d’autres points d’éclairage. Le SDEEG  propose aussi  un 

transfert de compétence pour l’entretien de l’EP mais les tarifs sont plus élevés que ceux de la régie. De toute 

façon, il faut attendre d’être contacté par la régie quant à l’abandon des contrats d’entretien avant de se 

positionner.   

Question d’Olivier BARIBEAUD : pourquoi ne pas prévoir l’effacement des réseaux sur la partie du bourg 

puisqu’il doit y avoir le changement des fils ? Réponse : cette possibilité sera soumise au SDEEG.  

 6 – Maison de monsieur CHAPUZET : le maire indique qu’il est contacté de temps en temps au sujet de 

cette maison. Ayant eu abandon d’héritage le dossier doit être géré par les services des domaines.  

 7 – Comité des fêtes : un nouveau bureau a été élu.  

   

 Personnel communal : Olivier BARIBEAUD et Christine ont assisté à une réunion d’information en 

collaboration avec le centre de gestion et le centre de formation de la fonction publique territoriale le 02 

décembre à la CdC de LANGON. Le thème abordé se rapportait à l’hygiène, la sécurité et les conditions de 

travail dans la fonction publique et les obligations des employeurs. En ce qui concerne les obligations 

réglementaires un rappel a été fait sur les textes de référence, les registres et documents obligatoires et utiles à 

tenir dans la collectivité.   

 

 Voirie : la commission attend la préparation budgétaire 2015 pour se réunir. 

Communication : 

 une réunion est prévue pour préparer le bulletin municipal qui devrait être distribué début 

janvier 

 un point est fait sur l’évolution du site avec présentation d’un diaporama. Un bouton pour 

avoir accès à l’urbanisme et le PLU a été ajouté. Pour information le nom du site sera 

rappelé sur le bulletin.  

 Bâtiments :  

 madame VIDAL indique que l’augmentation des loyers se fera en janvier comme le 

prévoit la réglementation. Auparavant un point sera fait avec les services de la trésorerie.  

 Elle rappelle qu’il faudra équiper à partir de 2015 tous les logements avec des détecteurs 

de fumée. 

 Il va falloir résoudre le problème de la pompe de relevage des logements du Sendat dont le 

branchement est fait sur le hangar.  

 Des devis auprès de trois organismes ont été demandés afin d’assurer le contrôle de 

sécurité des bâtiments. Il faut compter environ 700.00 €HT par an. 

 CCAS : les invitations pour le repas des « aînés » le 24 janvier 2015 à midi ont été distribuées à 114 

personnes bénéficiaires. Pour celles ne venant pas au repas un panier garni est prévu. Le menu a été arrêté par la 
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commission et l’animation sera assurée par monsieur LAFFARGUE pour un montant de 500.00 euros.  

 Cimetière : la commission s’est réunie pour établir le plan du cimetière. Le tableau est en cours de 

réalisation. 

            Economie et urbanisme : une réunion est programmée le lundi 05 janvier 2015 à 20 h 30. Le maire 

donne les derniers chiffres de l’INSEE sur le recensement de la population au 1
er

 janvier 2015 (lissés sur 5 ans) :  

 Population municipale    = 612 

 Population à part    =   23      

 Population totale (base pour la DGF)  =  635 

 

Comptes rendus des commissions intercommunales 

 

 Zone Natura 2000 : la zone spéciale de conservation sur la Bassanne a été tracée et validée par le comité 

de pilotage. Les douze communes concernées par ce tracé sur 230 hectares doivent maintenant le valider. S’il y a 

un désaccord il faut que le conseil municipal en délibère avant le 17 février 2015. 

 Syndicat d’irrigation : après visite sur place avec un responsable du syndicat, la pose d’une borne 

incendie au lieu-dit Fazimbat n’est pas possible. Mais celle-ci peut être installée au lieu-dit Les Crus. Le maire a 

donné son accord. Il rappelle aussi que l’eau potable aux lieux-dits Téchoueyre, Jaussand et Poulit est distribuée 

par le syndicat de l’eau de Castets-en-Dorthe. 

 SIAEPA : lors de la réunion à Fontet il a été évoqué le problème de la station de Mongauzy. La pose 

d’un débit mètre revient moins cher et un travail de sectorisation est à faire pour déterminer la quantité d’eau 

assainie qui arrive à la station. Un diagnostic du réseau potable sur le secteur de la Bassanne est à effectuer. En 

ce qui concerne le diagnostic sur Fontet le montant est de 25 000.00 € avec une aide de 40 %. Une solution de 

remplacement pour le forage de Fontet est présagée. Enfin le coût de sectorisation s’élève à 185 000.00 € et peut 

être subventionné à 80 %. 

 

 SICTOM : la plateforme de la déchetterie sera refaite en béton début 2015 et une extension est envisagée 

avec des terrains qui sont en vente derrière le site.  

 Commission voirie de la CdC du Réolais :  

 Les travaux suite à l’affaissement de la chaussée sur AUROS ont été pris sur le budget à 

venir 

 Les travaux de grosses réparations sont terminés 

 Les travaux d’hydro curage et de pelle en régie seront faits selon l’urgence 

 Pour 2015 l’organisation reste la même que l’année précédente sur le secteur d’AUROS. 

Le temps de travail des agents de voirie est annualisé avec plus d’heures à effectuer l’été 

 Les travaux sur l’intérêt communautaire doivent être harmonisés en 2016. Actuellement il 

y a trois modes de fonctionnement et de transfert de voirie. Trois communes hésitent sur le 

transfert de leur voirie à la CdC à cause du coût. Un bureau d’étude est sollicité pour 

chiffrer réellement le montant qui devra être appliqué par kilomètre de voirie 

communautaire.  

 Les membres de la commission sont inquiets suite au bilan fait  

  

 SCOT : le maire rappelle que le « pays » va chercher des fonds européens et présente ensuite 

l’avancement du Projet d’Aménagement et de Développement Durable  (PADD) :  

 Atelier urbanisme habitat : il détermine les surfaces consommées pour la création de 

l’habitat dans le but de les diminuer de 40 %  et de passer à 900 m² les surfaces 

constructibles (dans le réolais la surface est de 1 200 m²) 

 Le SCOT  est valable aussi sur les zones d’activité 

 

6 – Questions diverses  

 

1 – réunion des commissions urbanisme et économie : lundi 05/01/15 à 20 h 30 à la mairie 

2 – réunion de travail pour le SCOT  : mardi 06/01/15 à 20 h 30 à la mairie 

3 – conseil municipal : mardi 13/01/15 à 20 h 30 à la mairie 

4 – présentation des vœux : vendredi 09/01/15 à 19 h 00 à la salle des fêtes 

5 – Elections départementales : dimanches 22 et 29 mars 2015 à la salle des fêtes 

6 – l’Agence Postale Communale (APC) sera fermée vendredi 26 décembre et samedi 27 décembre 2014 

La séance est levée à 23 h 15 et ont signé au registre les membres présents.  
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********************* 

 

 

COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 13 JANVIER 2015 
Conseillers présents : 14   

Absent excusé : Alain DANEY 

 

Avant de commencer la séance monsieur le maire demande de modifier l’ordre du jour en ajoutant une 

délibération pour demande d’aide exceptionnelle pour les travaux de la salle des fêtes. Le conseil municipal 

donne son accord. 

 

délibérations  

 

DEMANDE DETR : mise aux normes d’accessibilité des personnes handicapées et travaux d’économie 

d’énergie de la salle des fêtes. 

Le conseil municipal souhaite exécuter des travaux pour la mise aux normes d’accessibilité des personnes 

handicapées et pour des travaux d’énergie de la salle des fêtes.  

Après avoir pris connaissance du devis établi par le maître d’œuvre, soit : 

 Montant des travaux 53 826.50 €HT et 64 591.80 €TTC 

L’assemblée, à l’unanimité, DECIDE : 

- d’accepter le devis proposé par monsieur ALVARO, maître d’œuvre, pour un montant de 53 826.50 € HT 

soit 64 591.80 €TTC 

- De solliciter la Dotation d’Equipement des Territoires Ruraux 2015 (DETR), auprès de l’Etat, de 35 % de 

l’opération 

- D’assurer le financement prévisionnel de ce projet comme suit :  

 Subvention sollicitée au titre de la DETR…………. 18 839.28 € 

 Subvention sollicitée auprès du Conseil Général…... 10 765.30 €  

 Autofinancement……………………………….. …. 34 987.22 € 

                                              TOTAL………………      .64 591.80 €  

- De charger monsieur le maire d’effectuer toutes les démarches nécessaires à cette demande. 

 
Vote…………. Pour : 15 (dont 1 procuration)       contre : /             Abstention : /  

 

DEMANDE AIDE AUPRÈS DU CONSEIL GENERAL : mise aux normes d’accessibilité des 

personnes handicapées et travaux d’économie d’énergie de la salle des fêtes 

Le conseil municipal souhaite exécuter des travaux pour la mise aux normes d’accessibilité des personnes 

handicapées et pour des travaux d’énergie de la salle des fêtes.  

Après avoir pris connaissance du devis établi par le maître d’œuvre, soit : 

 Montant des travaux 53 826.50 €HT et 64 591.80 €TTC 

L’assemblée, à l’unanimité, DECIDE : 

- De solliciter une aide auprès du Conseil Général de la Gironde de 20 % de l’opération 

- D’assurer le financement prévisionnel de ce projet comme suit :  

 Subvention sollicitée auprès du Conseil Général…... 10 765.30 €  

 Subvention sollicitée au titre de la DETR…………. 18 839.28 € 

 Autofinancement……………………………….. ….  34 987.22 € 

                                       TOTAL……………….64 591.80 €  

- De charger monsieur le maire d’effectuer toutes les démarches nécessaires à cette demande. 

 
Vote…………. Pour : 15 (dont 1 procuration)       contre : /             Abstention : /  
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DEMANDE AIDE EXCEPTIONNELLE AUX COLLECTIVITES TERRITORIALES : mise aux 

normes d’accessibilité des personnes handicapées et travaux d’économie d’énergie de la salle des 

fêtes 
 

 

Monsieur le maire informe les membres du conseil municipal qu’il a contacté l’attaché parlementaire de madame 

Marie-Hélène DES EGAULX, sénateur de la Gironde, afin de connaître les démarches pour solliciter une aide 

parlementaire concernant les travaux prévus à la salle des fêtes. 

 

Délibération  

Le conseil municipal souhaite exécuter les travaux concernant la mise aux normes d’accessibilité des personnes 

handicapées et travaux d’économie d’énergie de la salle des fêtes. Ce dernier, après avoir pris connaissance du 

projet et de l’estimation présenté par le maître d’œuvre, soit : 

 Montant des travaux 53 826.50 €HT et 64 591.80 €TTC 

DECIDE : 

 De solliciter l’aide exceptionnelle aux collectivités territoriales pour un montant de 10 000.00 € 

 De charger monsieur le maire d’effectuer les démarches nécessaires à cette demande.  

 
Vote…………. Pour : 15 (dont 1 procuration)       contre : /             Abstention : /  

 

 

 3.4 – PROJET DE PÉRIMÈTRE DU SITE  FR7200694 « RÉSEAU HYDRAULIQUE DE LA 

BASSANNE » 
 

Monsieur le maire explique que ce site a été désigné le 29 décembre 2004 pour intégrer le réseau européen de 

sites Natura 2000, constitué en application de la directive « habitats ». Il présente la carte faisant apparaître le 

périmètre du site redessiné pour tenir compte des enjeux de celui-ci ainsi que de l’échelle plus fine adoptée dans 

le document d’objectifs. Cette modification du site doit être soumise pour avis aux organes délibérants des 

communes visées. Des terrains agricoles faisant partis de cette zone messieurs Bentéjac, Tauzin et Bayle se 

posent certaines questions. De plus, ce tracé manque de cohérence et des craintes de contraintes à venir sont 

émises. 

Délibération  

Vu le courrier du projet en date du 17 novembre 2014 soumettant aux communes pour avis le nouveau projet de 

périmètre du site « réseau hydrographique de la Bassanne » tel qu’il résulte des travaux du comité de pilotage et 

du document d’objectifs validé le 03 juillet 2014 ; 

Le conseil municipal après en avoir délibéré, DÉCIDE : 

- de valider le projet de périmètre 

-   
Vote…………. Pour : 9 (dont une procuration)       contre : 3          Abstention : 3 

Contre : MM. BENTÉJAC, TAUZIN, BAYLE 

Abstention : MM. BARIBEAUD, MARQUETTE, PÉDARRIEU 
 

 

 Comptes rendus des commissions communales  

 

 Economie : la commission s’est réunie notamment pour étudier sur quel site le multiple rural devra être 

implanté. Trois choix sont désormais possibles. Monsieur CAZEMAJOU distribue des plans aux élus afin qu’ils 

visualisent ces différents sites ainsi que leur superficie et  donne le compte rendu de la réunion, à savoir : 

 - le terrain de la « forge » présente des inconvénients car il faut démolir le bâtiment et négocier l’achat de 

trois terrains. 

 - le terrain communal n’a pas de coût d’achat mais demande un aménagement important donc onéreux. 

 - le plus intéressant serait le terrain de madame DECHAÎNTRES. 

Monsieur le maire indique qu’un rendez-vous est pris avec l’architecte du CAUE pour des renseignements sur 

l’implantation de la construction. 
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 Urbanisme : la commission s’est réunie pour évoquer les points suivants : 

  1 – dossiers de permis de construire à régulariser 

  2 – instruction ADS : monsieur Monto informe les membres de la commission que pour l’instant 

rien n’est encore mis en place et les maires s’interrogent sur comment va se faire l’instruction des dossiers en 

sachant que : 

- A ce jour, les communes de Saint-Symphorien et Langon instruisent elles-mêmes les dossiers de droit de 

sol avec respectivement un et trois employés mais elles ne veulent pas réunir d’autres communes. 

-  Le SCOT peut-il porter cette instruction ? 

- Le SIPHEM comporte cinq CdC mais il n’y en a que deux qui sont au-dessus de 10000 habitants et donc 

touchées par l’instruction. 

- La Réole ne peut pas porter le projet. 

- Le Conseil Général peut éventuellement créer un service mais qui ne sera à l’étude qu’après les élections 

départementales. 

- Le SDEEG, après un sondage réalisé auprès des maires, doit recruter du personnel compétent pour mettre 

en place ce service. 

- Selon une dernière information le maire de Bieujac indique qu’un service d’instruction à grande 

échelle est à l’étude avec Langon/La Réole/Bazas. 

 3 – la réflexion sur notre PLU afin d’apporter des modifications ou effectuer une révision. 

 Finances : le maire informe ses collègues du soutien du Conseil Général  pour les communes de 

Gironde en maintenant le Fonds Départemental d’Aide à l’Equipement des Communes (FDAEC), soit 

une enveloppe globale de 10 114 358.00 euros à répartir lors du deuxième trimestre 2015 par les deux 

conseillers départementaux issus du scrutin binominal.  

 Personnel : monsieur le maire donne le chiffre moyen de fréquentation de l’APC pour décembre 

2014, soit 15.84 personnes/jour. Il précise que Véronique est conciliante sur beaucoup de point afin d’en 

favoriser la fréquentation et qu’elle a identifié les bons jours d’ouverture. 

 Voirie : il est proposé à la commission communale voirie d’identifier les travaux sur notre 

commune et de les faire remonter à la CdC. 

 Communication : Une réunion avec les présidents des associations pour l’attribution de la salle 

des fêtes se fera au mois de janvier. 

 Bâtiments : un nouveau partenariat avec l’Iut Génie Civil est plannifié pour l’étude d’un terrain 

de pétanque et la modification du rond-point de Bonnegarde. 

 CCAS : l’organisation du repas suit son cours avec à ce jour comme inscrits 63 « ainés »,              

4 membres du CCAS, 19 membres du conseil plus 1 enfant et 2 animateurs. De plus, 30 paniers seront 

distribués aux personnes ne venant pas au repas.  

 

Comptes rendus des commissions intercommunales 

 SIPHEM : le SIPHEM a transmis aux communes le plan de développement massif qui s’inscrit dans 

l’aménagement du territoire. Une visite d’un chantier d’éclaircie forestier est organisée le 23 janvier 2014 à 9 h 

00.  

 SCOT : les communes commencent à réagir concernant leur classement de pôles. 

 CdC du Réolais en Sud Gironde : 

 le préfet a envoyé l’arrêté en date du 19 décembre 2014 pour le retrait des communes de 

CASTILLON-DE-CASTETS et de LADOS.  

 lors du bureau des maires du 15 janvier étaient présentes les organisations institutionnelles (CAF, 

MSA et Pôle Solidarité du Conseil Général) afin de livrer un regard sur les enjeux prioritaires d’interventions sur 

le territoire de la CdC et ainsi permettre d’ouvrir la discussion sur la mise en cohérence des actions de la CdC 

dans le domaine de l’action sociale.  

 

 

 Syndicat d’irrigation :  
 les membres du comité ont délibéré pour refaire les stations de pompage de BARIE et CASTETS-

EN-DORTHE sur deux ans. 

 Il a été évoqué l’éventuelle reprise de compétence de Natura 2000 (jusqu’à lors gérée par la 

DDTM) ce qui donnerait la possibilité d’embaucher un technicien rivière commun. 
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Questions diverses  

 

1 – Un élu demande si nous savons qui a implanté des panneaux publicitaires immobiliers en bordure de route 

départementale à l’entrée et à la sortie du village ?  

Réponse d’Olivier BARIBEAUD : ces panneaux sont posés régulièrement sur des communes. Ils sont installés 

par un agent immobilier de GRADIGNAN. De plus, il rappelle que toute publicité sur le domaine public hors 

agglomération est interdite.   

2 – le prochain conseil municipal est prévu le mardi 24 février 2015 à 20 h 30. 

La séance est levée à 22 h 30 et ont signé au registre les membres présents.  

 

 

********************* 

 

 

COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 10 MARS 2015 
Conseillers présents : 15   

 

Monsieur le maire ouvre la séance et précise qu’il faut ajouter à l’ordre du jour deux délibérations liées au vote 

du compte administratif 2014. Il s’agit du vote du compte de gestion et de l’affectation du résultat. Le conseil 

municipal accepte, à l’unanimité, d’insérer ces deux délibérations à la séance. 

 

Délégations d’attribution du conseil municipal au maire  

 

Le maire informe ses collègues des mandatements en investissement de l’achat de la parcelle de terrain des 

consorts DUCOS pour 7 100.00 euros (il reste à venir le décompte du notaire) et  de la facture des Ets 

BONHOMME pour le portail de l’atelier municipal d’un montant de 5 246.94 euros. En recette d’investissement 

la subvention du Conseil Général d’un montant de 2 382.00 € pour les travaux de restauration des tableaux a été 

perçue. 

 

Délibérations  

 

 

 Vote du Compte Administratif 2014  
 

Sous la présidence de madame Mireille VIDAL le compte administratif 2014 est présenté comme suit :  

INVESTISSEMENT  

 dépenses exercice     245 846.75 € 

 résultat reporté (excédent)    267 203.94 € 

 recettes exercice     140 124.90 € 

    TOTAL     161 482.09 ú  

 

 Restes à Réaliser dépenses     13 346.94 € 

 Restes à Réaliser recettes     42 153.00 € 

 TOTAL      28 806.06 ú 

 

 TOTAL CUMULE               190 288.15 €  

FONCTIONNEMENT 

 dépenses exercice     383 684.26 € 

 recettes exercice     466 356.45 € 

  TOTAL        82 672.19 ú 

ENSEMBLE  

 

     RÉSULTAT DÉFINITIF   272 960.34 ú  

 
Vote…………. Pour : 14   (le maire ne participe pas au vote)      contre : /             Abstention : /  
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Vote du compte de gestion 2014 
 

Le conseil municipal, après s’être fait présenter les budgets primitifs et supplémentaires de l’exercice 2014 et les 

décisions modificatives qui s’y rattachent, les titres définitifs des créances à recouvrer, le détail des dépenses 

effectuées et celui des mandats délivrés, les bordereaux de titres de recettes, le compte de gestion dressé par le 

receveur accompagné des états de développement des comptes de tiers ainsi que de l’actif, l’état du passif, l’état 

des restes à recouvrer et l’état des restes à payer.  

Après en avoir entendu et approuvé le compte administratif de l’exercice 2014;  

Après s’être assuré que le receveur a repris dans ses écritures le montant de chacun des soldes figurant au bilan de 

l’exercice 2014, celui de tous les titres de recettes émis et celui de tous les mandats de paiement ordonnancés et 

qu’il a procédé à toutes les opérations d’ordre qu’il lui a été prescrit de passer dans ses écritures ;  

Considérant l’exactitude des opérations ;  

1 – Statuant sur l’ensemble des opérations effectuées du 1
er

 janvier 2014 au 31 décembre 2014, y compris celles 

relatives à la journée complémentaire ; 

2 – Statuant sur l’exécution du budget de l’exercice 2014 en ce qui concerne les différentes sections budgétaires et 

budgets annexes ;  

3 – Statuant sur la comptabilité des valeurs inactives ; déclare que le compte de gestion dressé, pour l’exercice 

2014 par le receveur, visé et certifié conforme par l’ordonnateur, n’appelle ni observation ni réserve de sa part.  

Monsieur le maire demande au conseil municipal de se prononcer sur le compte de gestion 2014. 

Après être mis aux voix, le compte de gestion est approuvé à l’unanimité.   

 
Pour : 15   contre : 0  abstention : 0   

 

 Vote de l’affectation du résultat  
 

Après avoir examiné les comptes administratifs du budget principal statuant sur l’affectation du résultat de 

fonctionnement de l’exercice 2014,  le conseil municipal décide d’affecter les résultats de fonctionnement 

comme suit : 

 

§ - Résultat de fonctionnement  

A) résultat de l’exercice      82 672.19 € 

B) résultat antérieur reporté       / 

C) résultat à affecter      82 672.19 € 
 

§ -Solde d’exécution d’investissement  

D) Solde d’exécution 

 Résultat de la section d’investissement           - 105 721.85 € 

 Résultat reporté de l’exercice antérieur   267 203.94 € 

  D 001 : besoin de financement     / 

  R 001 : excédent de financement    161 482.09 € 

 

 E) Solde des Restes à Réaliser      / 

  Besoin de financement                         13 346.94 € 

  Excédent de financement       42 153.00 € 

  Solde        +28 806.06 € 

 

§ - Affectation du résultat de la section de fonctionnement 

 En réserves au R 1068 investissement    82 672.19 €  

 

 
 Pour : 15  contre : 0  abstention : 0   
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Comptes rendus des commissions communales  

 

 Voirie : le montant prévue par la commission pour l’achat de matériel s’élève à 10 000.00 euros. En ce 

qui concerne l’entretien des routes la communauté de communes doit envisager des travaux sur la voie n° 7 et la 

voie n° 3 devant les Ets Savimiel abîmée par le passage des camions.  

 Communication : le site est mis à jour régulièrement grâce aux informations transmises par le secrétariat 

de mairie.  

 Bâtiments : madame VIDAL indique que le montant pour la ligne des bâtiments prévu en 

fonctionnement au budget 2015 sera de 5 000.00 euros. Pour l’instant, les travaux d’entretien à effectuer 

concernent la VMC d’un des logements du Sendat et les peintures des volets du logement du presbytère ainsi que 

les fenêtres de la maison des associations pour lesquelles un devis a été demandé.  Elle précise que les détecteurs 

de fumée ont été installés dans tous les loyers et que la batterie du défibrillateur a été changée.  De plus, comme 

chaque année, des lampes sont à remplacer au stade. 

Pour l’investissement, les dépenses envisagées sont l’alarme de l’agence postale et les travaux d’accessibilité et 

d’isolation des sanitaires de la salle des fêtes. Pour cette dernière réalisation les demandes de subvention auprès 

de l’Etat et du Conseil Général ont été faites avec déjà une réponse favorable du Conseil Général. Madame 

VIDAL a aussi contacté le SDEEG qui peut octroyer également des aides pour les travaux d’économie d’énergie. 

L’aide de 30 % se fait toujours en janvier et s’attribue par fiche de poste selon des critères bien définis. 

Enfin, madame VIDAL fait le point pour 2014 sur l’utilisation par le centre de loisirs de nos bâtiments 

communaux, à savoir : 

 33 jours d’utilisation pour la maison des associations 

 14 jours d’utilisation pour la salle des fêtes 

   3 jours d’utilisation du petit stade 

Elle souligne que ces bâtiments sont utilisés gracieusement (malgré le coût du chauffage de la salle des fêtes) et 

qu’ils ne sont pas souvent remis dans le même état de propreté d’origine.  

Monsieur le maire fait une parenthèse pour dire que le SIRP, quant à lui, a conventionné avec la communauté de 

communes pour l’utilisation de la cantine de l’école. 

 Economie : la commission s’est réunie le 09 mars afin de déterminer le lieu d’implantation du multiple 

rural avec comme résultat l’achat du terrain plus maison de la famille DECHAINTRES. En effet, l’insertion du 

bâtiment commercial sur le terrain communal demande d’importants travaux d’aménagement de réseaux et 

l’achat du terrain « de la forge » n’est pas suffisant par rapport au projet et nécessite l’achat des deux autres 

terrains qui le jouxtent. La solution de l’achat de l’ensemble permettrait soit de louer la maison (famille avec 

enfants pour l’école) soit d’inclure la maison dans le projet.    

Monsieur le maire indique que la rencontre avec l’architecte du CAUE a permis d’établir l’enveloppe pour la 

réalisation du bâtiment du multiple rural, soit 450 000.00 euros. Il demande ensuite à chaque élu de donner leur 

avis sur l’achat du terrain plus maison :  

 Terrain + maison = 6 

- Commentaires : ce terrain sera plus accessible pour l’approvisionnement ; la maison peut 

se partager pour des services communs (profession libérale…) ; permet d’intégrer la 

maison dans le projet ; évite les problèmes de voisinage. 

 Terrain + maison sous réserve = 5 

- Commentaires : achat de la maison en fonction des travaux à y faire (électricité, 

menuiserie, chauffage…) ; négocier le prix du terrain si achat de la maison car le but 

du projet initial n’est pas de faire du locatif habitat. 

 Terrain sans maison = 4  

- Commentaires : étudier l’urbanisme dans le bourg car d’autres maisons pourraient être 

mises à la vente ; difficile de se positionner sans avoir vu l’état de la maison ; il faut 

dissocier les deux et revoir l’esquisse du projet ; la commune ne se met-elle pas en 

danger budgétairement ? 

Monsieur le maire doit rencontrer à nouveau la famille DECHAINTRES afin de négocier cet achat car le prix 

demandé pour l’achat de la maison est en accord avec l’estimation des domaines mais il y a une différence pour 

le terrain. 
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 Urbanisme :  

 Droit de préemption (DPU) : la commune ne donne pas suite au DPU pour la vente d’une 

habitation au lieu-dit Cadeyran. 

 Autorisation du Droit de Sol (ADS) : monsieur le maire rappelle que l’instruction des dossiers 

ADS incombera à la commune au 1
e
 juillet 2015. A ce jour, aucun accord n’est possible entre la 

CdC du Réolais et les mairies de LANGON et ST-SYMPHORIEN. De même, il y a refus de 

conventionner entre les deux CdC du Sud Gironde et du Réolais. De son côté, la CdC du Réolais 

réfléchit à la création du service ADS et à ce titre va recevoir en bureau des maires les 

responsables de la CdC du pays Foyen qui a mis en place l’instruction ADS ainsi que le SDEEG 

qui va créer ce service. De toute façon, si la commune délègue la compétence à l’une ou l’autre de 

ces collectivités il y aura une pré-instruction des dossiers à faire en mairie.  

Parallèlement à ces démarches, le maire s’est renseigné pour la création du service en interne et à 

étudier les 4 aspects que nous impose l’instruction ADS, à savoir : 

- L’aspect juridique : nous disposons d’une assurance qui nous couvre 

- L’aspect instruction : formation complète d’une personne et temps de travail 

supplémentaire  

- L’aspect traitement : coût important avec l’achat d’un logiciel  - un devis a été 

demandé auprès de notre prestataire informatique 

- L’aspect fiscal : on n’est pas en liaison directe avec les services de l’Etat pour le calcul 

des taxes. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

Finances : les aides exceptionnelles pour la reprise de concessions au cimetière, soit 5 000.00 € et pour l’atelier 

municipal, soit 8 474.38 € ont été versées par les services de l’Etat ainsi que la DETR pour l’atelier municipal, 

soit 15 103.96 euros. 

      APC : la fréquentation de l’agence postale pour le mois de février reste stable avec une moyenne de 

12.74 personnes par jour. 

 

   

 

Comptes rendus des commissions intercommunales 

 

 CdC du Réolais en Sud-Gironde :  
 Composition du bureau : les statuts de la CdC doivent être modifiés et votés suite à la nouvelle 

composition du conseil communautaire. En effet, la recomposition du conseil communautaire 

suite à la démission de 7 des 11 conseillers municipaux de la commune de SAINT-SÈVE emporte 

une augmentation du nombre total de siège de 49 à 53 et donc une augmentation du nombre de 

délégués, trois pour LA RÉOLE et un pour GIRONDE-S/DROPT, qui doit être délibérée par les 

communes concernées avant le 1
er

 mars 2015.  

 Voirie : un bureau d’étude a été engagé afin de définir l’intérêt communautaire. 

 Développement durable (Agenda 21) :  

 Une évaluation a été faite auprès des cantines concernant l’approvisionnement en local (mis en 

place à Monségur, Fontet, Mongauzy). 

 Une formation des agents communaux est proposée pour l’utilisation des produits d’entretien 

afin de protéger l’environnement. 

 Par convention avec le Conseil Général l’entretien des chemins de randonnées étaient faits par 

la CdC d’Auros. A voir maintenant pour le transfert au niveau de la voirie de la CdC du 

Réolais !  

 

 SIPHEM : les deux derniers comptes rendus ont été transmis par messagerie à chaque élu. Ils 

concernaient entre autres : 

- le bilan énergétique et gaz à effet de serre du territoire 

- la journée TEPOS à MIMIZAN sur la thématique du bois énergie en milieu rural 

- l’instruction ADS et le périmètre du SIPHEM 

- diverses délibérations budgétaires 

- les bilans 2014 par services (logement ; habitat) 

- la programmation publique 

- le bilan des actions de maîtrise de l’énergie dans les bâtiments publics 
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- le projet territoire à énergie positive pour la croissance verte dont le SIPHEM est lauréat (subvention attribuée à 

ce dernier) 

- l’orientation budgétaire quant à la demande des salariés qui sollicitent un rattrapage pour le manque à gagner 

suite à l’augmentation des taux de cotisations salariales depuis 2 ans pour un montant total de 4 000.00 euros. 

- la réalisation d’émission de radio pour permettre une meilleure communication. L’intervention se fera sur deux 

radios locales, ARL et radio entre 2 mers. 

 

 SICTOM :  

 les travaux pour la construction de la nouvelle déchèterie sont terminés et celle-ci est ouverte 

 le syndicat est prêt à conclure l’achat du terrain  

 il va y avoir un rapprochement financier des communes de BOMMES / FARGUES / ROAILLAN / 

SAUTERNES et LÉOGEATS. 

 

 SIVU : le compte administratif a été voté  et fait ressortir un déficit de 14 000.00 euros. Une 

augmentation de la cotisation communale de 0.25 € par habitant pour cette année a donc été votée. Cela porte la 

participation de SAVIGNAC à 1 370.00 € au lieu de 1 206.50 €. L’agent administratif est mis à la disposition de 

la CdC du Réolais 8 heures par semaine et auprès du SIVOS Hure-Fontet pour 4 h par semaine. 

 

 Régie électrique : le résultat du compte administratif dégage un excédent de 191 311.10 euros. Le budget 

2015 s’équilibre en fonctionnement à 522 872.62 euros et en investissement à 1 139 944.22 euros. 

 

 

7 – Questions diverses  

 

1 – Le tour de garde pour les élections départementales des 22 et 29 mars 2015 est mis en place. Un tableau sera 

envoyé à chaque élu récapitulant les plages horaires.  

2 – Une coupe de bois a été effectuée à tort sur un terrain appartenant à la commune par un forestier. Il a 

rencontré le maire et s’est engagé à acheter le bois.  

3 – Monsieur le maire a reçu deux personnes lui signalant une invasion de rats autour de leur maison. Le sujet 

n’est pas à négliger car il peut devenir un problème de salubrité publique. 

4 – Prochain conseil municipal le 14 avril 2015 à 20 h 30.  

La séance est levée à minuit 45 et ont signé au registre les membres présents.  

 

 

 

 

  
L'intégralité des procès-verbaux des séances du Conseil Municipal est à la disposition des 

administrés pour consultation en mairie aux horaires d'ouverture du secrétariat 


